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Familia llora la partida del suboficial Óscar 
Miranda, recordado por su entrega y bondad 
Alos 77 años falleció en Llolleo el suboficial de la Armada de Chile y presidente del Círculo de Suboficiales en 
Retiro de San Antonio. Admirado por su generosidad, el marino deja una huella imborrable en la comunidad. 

Juan Olivares Meza 
cronicaOlidersanantonio.cl 

las 5.30 de la ma- 
A ñana de ayer miér- 

coles, en su casa de 
Llolleo, partió a los 77 años 

Óscar Hernán Miranda Ur- 
bina, suboficial retirado 
de la Armada de Chile y 
presidente del Círculo de 
Suboficiales en Retiro de 

San Antonio. Su partida 
deja un profundo vacío no 
solo en su familia, sino 
también en la comunidad 

naval y en todos quienes 
tuvieron el privilegio de 
conocerlo. 

Nacido para la Armada, 
Oscar Miranda dedicó su 
vida al servicio y su carre- 
ra lo llevó desde las frías 
aguas de Punta Arenas 
hasta las costas de Tocopi- 
lla y Valparaíso, pasando 
por la Gobernación Maríti- 
ma y la Escuela de Litoral y 
Faros. 

En cada destino dejó 
una huella imborrable de 

profesionalismo, integri- 
dad y camaradería. “La Ar- 

mada fue su vida”, recor- 
daron sus hijos, Óscar y 
Erick, quienes hoy, junto a 

su madre Patricia Tie- 
mann Duque y nueve nie- 
tos, lo despiden con orgu- 
llo y pesar. 

  

OSCAR MIRANDA URBINA 

Pero más allá del uni- 
forme, Óscar Miranda fue 
un hombre íntegro, bon- 
dadoso y generoso, cuali- 
dades que trascendieron a 
su paso por la institución. 

“Mi papá siempre dio todo 
por nosotros. Siempre nos 
puso primero, nos cuidó, y 
jamás dejó que faltara algo 
en casa, incluso en los 
tiempos más difíciles”, re- 
lató Óscar, su hijo mayor, 
muy emocionado. 

Es que el querido subo- 
ficial Miranda no solo vi- 
vió para su familia, tam- 
bién lo hizo para su comu- 
nidad. Su liderazgo como 

horas de hoy se realiza- 
rán los funerales del su- 
boficial Oscar Miranda 
en el cementerio Par- 
que del Sendero en Llo- 
lleo. 

presidente del Círculo de 

Suboficiales en Retiro de 
San Antonio se caracterizó 

por su constante disposi- 
ción para ayudar a quienes 
lo necesitaran, ya fueran 
amigos, colegas o comple- 
tos desconocidos. “Siem- 
pre estaba ahí, tendiendo 
una mano, arreglándose- 
las para que otros estuvie- 
ran bien. Era un hombre 
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bondadoso que marcó mu- 
chas vidas”, agregó su hijo. 

Los ecos de su generosi- 
dad persisten. Incluso en 
sus últimos días, historias 
de agradecimiento llega- 
ron a oídos de su familia, 
como la de un hombre que 
hace pocos días lo vio en el 
Hospital Militar y recordó 
cómo Óscar ayudó a su pa- 
dre a salir adelante. “Mi 

Siempre estaba 
ahí, tendiendo 

una mano, 
arreglándoselas 
para que otros 
estuvieran bien. 
Era un hombre 
bondadoso que 
marcó muchas 
vidas”, 

Óscar Miranda Tiemann, 
hijo del suboficial Miranda 

padre era un hombre que 
nunca pedía nada a cam- 
bio, pero daba todo lo que 
podía”, señaló su hijo con- 
movido. 

Sus funerales se realizarán 
alas 13 horas de hoy en el 
cementerio Parque del 
Sendero de Llolleo. Allí, fa- 
miliares, amigos y la co- 
munidad rendirán tributo 
aun hombre cuya vida fue 
ejemplo derectitud, entre- 
ga y amor por los suyos. O 

  

    
EL ALCALDE EN ENCUENTRO CON DIRECTIVOS DE EDUCACIÓN. 

Alcalde da a conocer las directrices que 
tendrá el municipio en educación y salud 
El alcalde de San Antonio, 
Omar Vera, se reunió con 
los directivos de los esta- 
blecimientos educaciona- 
les, colegios, jardines in- 
fantiles y salas cunas para 
presentarles una propues- 
ta detrabajo para el nuevo 
periodo alcaldicio 2025- 

2028, lo que repitió con los 
profesionales que dirigen 
los Cecof, Cesfam, postas y 

otros recintos de salud 
municipal de la comuna 
puerto. 
En los encuentros los pre- 
sentes pudieron aclarar 
dudas, hacer comentarios 

y sugerencias de acuerdo a 
las necesidades de su co- 
munidad. 
“Siguiendo con el trabajo 
intenso de estar cercano a 
las problemáticas de la co- 
munidad, el lunes tuvimos 

reunión con los directores 
de establecimientos educa- 
cionales municipales y de 
jardines infantiles y salas 
cunas para abordar el plan 
de acción en términos ge- 
nerales para el periodo 
2025-2028. Fue una reu- 

nión muy fructífera que es- 
peramos se vaya fortale- 
ciendo en beneficio de los 

alumnos, docentes, padres 

y apoderados de nuestros 
establecimientos educacio- 
nales”, sostuvo Vera. 
El jefe comunal informó 

que el martes se reunió 
con los directores de cen- 

tros de salud, Cecof, Ces- 
fam y Postas, junto al di- 
rector de Salud para “abor- 
dar lo mismo, en torno a 

un plan de trabajo, donde 
instalamos el tema de la 
cercanía, participación, la 
buena atención, colabora- 
ción mutua y el trabajo en 
equipo, entre otros”. 
El director de Salud muni- 

cipal, José Luis Hernández, 
reconoció estar muy con- 
forme con esta iniciativa 
que integra a los jefes de 
servicio. “En este momen- 

to (el alcalde) se reúne con 
los directores, define esca- 

la de valores y su plan de 
trabajo para el 2025, en el 
cual nos pide colaboración 

de una manera muy cerca- 
na y afectiva representan- 

do los intereses de la co- 
muna y eso hay que desta- 
carlo. Nos vamos muy mo- 
tivados y esperanzados en 
el trabajo que se proyec- 
ta”. o
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